



Semana del Min. de Comunicaciones: **mayo 31 – junio 6, 2020**

## LA PRIMERA LLAMADA

La primera llamada sin cables tuvo lugar en 1973 gracias al Dr. Martin Cooper, ingeniero de la empresa de telecomunicaciones Motorola.

Durante los años siguientes, los avances tecnológicos permitieron desarrollar los primeros modelos de teléfono móvil, que permitían comunicarse desde cualquier lugar. En ese momento, la llamada podía tener una duración máxima de 30 minutos.

A partir de ahí, en la década de 1990, ya había infinidad de marcas que comercializaban teléfonos móviles. Algunos eran más compactos e incluso tenían una tapa para protegerlos de los golpes.

La siguiente gran incorporación de los dispositivos móviles fue la pantalla a color. Pero no fue hasta este siglo que apareció el primer teléfono con cámara incorporada que permitía hacer fotografías.

Después llegaron los mensajes de texto y los mensajes multimedia (que podían incluir imágenes y sonido). En 2007, se registraron hasta 1.9 trillones de mensajes en todo el mundo.

Con la llegada del COVID-19, el uso de textos y mensajes de multimedia se ha triplicado, maximizando la capacidad de los medios de comunicación, cargando los sistemas de conexión casi al borde del colapso.

El teléfono inalámbrico y el celular, después de ser un artículo de novedad y lujo, se transformó en un artículo de necesidad personal. En menos de una década, el teléfono celular se convirtió en el artículo más vendido a nivel global.



Ilustración 1 Motorola prototype DynaTAC model

Créditos: [lavanguardia.com/vida/junior-report/20190228/46730308072/evolucion-historia-meucci-telefono-movil.html](http://lavanguardia.com/vida/junior-report/20190228/46730308072/evolucion-historia-meucci-telefono-movil.html)